
VERBALE CONSIGLIO DIRETTIVO CQPL 2.0 – N. 26/2023 
 
In data 23 febbraio 2023, in sicurezza nel rispetto delle misure di contenimento del contagio da COVID-
19, si è riunito presso una delle sale della Parrocchia San Benedetto Abate, sita in via del Perugino 126, il 
ventiseiesimo Consiglio Direttivo del Comitato di Quartiere Parco Leonardo 2.0. 
Partecipano i Consiglieri: 
 

Daniele Aremi - Vinicio De Luca √ 

Daniele Brenda √ Francesca Graziani √ 

Fabrizio Buzi √ Giulio Morelli √ 

Jascin Calafato √ Marina Ortis √ 

Barbara Cerusico √ Carmelo Sapienza √ 

Stefano Conti √ Paolo Vece √ 

Valentina D'Angelo -   

 
 
Presiede la seduta il Presidente del CQPL Antonio Canto assistito dal Vicepresidente Albino Riccio. 
Redige il processo verbale il Segretario/Tesoriere Giuseppe R. Fatiga. 
Dichiarata validamente costituita l’adunanza, la riunione si apre alle ore 18:30. 
Il Consiglio direttivo è chiamato a discutere e deliberare sui seguenti punti all’ordine del giorno: 
 

1. Approvazione bilancio consuntivo 2022; 
2. Programmazione Festa di Quartiere 2023; 
3. Pianificazione dei progetti e delle attività da svolgere nei prossimi mesi; 
4. Varie ed eventuali; 
5. Data prossima riunione. 

 
 
 

1. APPROVAZIONE BILANCIO CONSUNTIVO 
 
Il Segretario/Tesoriere Giuseppe R. Fatiga illustra il bilancio consuntivo del 2022, che fa registrare un saldo 
attivo al 31 dicembre di € 171,13. 
Fra le voci che compongono il rendiconto, si sottolinea il significativo apporto economico dei componenti 
il Direttivo per la copertura delle spese ordinarie ed improrogabili dell’associazione. 
Esaurita la discussione, il Consiglio direttivo approva quindi il bilancio all’unanimità. 
 
 

2. PROGRAMMAZIONE FESTA DI QUARTIERE 2023 
 
Il Consiglio direttivo concorda nel fissare la data di svolgimento della Festa di Quartiere nei giorni 9, 10 e 
11 giugno. 
Albino Riccio, in particolare, rimarca la necessità di creare un evento che sia anzitutto occasione di pro-
mozione per il Comitato, che ne rilanci l’immagine e che sia capace di attrarre nuovi iscritti e volontari da 
inserire nell’organigramma. 
Come ogni anno, a causa della complessità e della mole di lavoro necessario alla realizzazione della Festa, 
si ritiene opportuno programmare una serie di riunioni informali di coordinamento e valutazione dei pro-
gressi già dalle prossime settimane. 
 
 
 



3. PIANIFICAZIONE DEI PROGETTI E DELLE ATTIVITÀ DA SVOLGERE NEI PROSSIMI MESI 
 
Carmelo Sapienza chiede informazioni sul rifacimento di via delle Arti e Clelia Izzi sulla realizzazione di 
nuove aule per la scuola elementare, entrambe opere inserite nella Convenzione Comune-Costruttore. 
Inoltre, si richiama la promessa dell’assessore ai lavori pubblici in relazione al collegamento pedo-ciclabile 
fra il comparto Pleiadi e la stazione ferroviaria.  
 
Antonio Canto informa dell’imminente partenza dei lavori di riqualificazione del Parco delle Idee. 
Intanto, a grande richiesta dei residenti, è stata installata una fontanella vicino l’area cani di via Varsavia, 
già oggetto di riqualificazione urbana grazie all’interessamento del Comitato di Quartiere. 
A tal proposito, è segnalata la condizione critica in cui versa l’area cani del Parco del Perugino; più in 
generale, si fa presente la richiesta avanzata da molti residenti circa l’installazione di nuovi cestini per le 
deiezioni canine. 
 
Giuseppe R. Fatiga evidenzia la gravissima situazione degli ascensori della stazione ferroviaria, ormai del 
tutto inutilizzabili a causa di ripetuti atti vandalici che hanno infine divelto le pulsantiere di chiamata. E’ 
sollecitato un particolare monitoraggio per le ovvie ripercussioni sulle persone con mobilità limitata. 
  
In vista delle elezioni amministrative, il Consiglio direttivo propone di realizzare un incontro con i candidati 
a Sindaco del Comune di Fiumicino e con i candidati al Consiglio residenti a Parco Leonardo, secondo 
modalità da concordare. Stante la possibile strumentalizzazione, è richiesta una speciale riflessione sulla 
programmazione dell’evento. 
 
Inoltre, Antonio Canto indica come prioritaria un’azione forte, di grande impatto mediatico, a seguito 
della quale indire un’assemblea pubblica per rimettere al centro dell’attenzione l’incresciosa situazione 
in cui versa l’area pedonale, ormai in piena degenerazione a causa degli ingressi sempre più liberi e del 
parcheggio sempre più selvaggio. 
 
Infine, è avviata una discussione sull’annosa questione dell’assenza di illuminazione delle strade, in parti-
colare all’interno del comparto Polis, per la quale si decide anzitutto di inviare una PEC alla segreteria del 
Sindaco per inoltrare la risposta del presidente del Consorzio circa la competenza comunale della risolu-
zione del problema. 
 
Terminata la discussione, l’adunanza è quindi sciolta alle ore 20:00. 


